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С каждым днем количество автолюбителей, пострадавших от езды по
«магистралям» Омска, становится всё больше…

      

Было заметно, что омич Евгений пребывает в шоке от свалившихся на него дорожных
несчастий. Владелец добротного авто не в силах совладать с местными реалиями. Уже
несколько дней он меняет свой жизненный и рабочий график из-за пробитых в ямах
колес…

  

  

По словам молодого человека, буквально за день до этой аварии он на этой же колесной
паре повредил оригинальное литье.
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- Даже не успел заехать в шиномонтаж, - жалуется автолюбитель, - колесо лежит в
багажнике.

  

Видимо, желая выговориться о своих печалях, водитель открывает багажник и
демонстрирует помятый диск.

  

- Я просто в шоке, вчера возле Аэропорта местных линий шесть машин одна за одной
пробили покрышки. Я в том же числе. Ждали сотрудников полиции несколько часов.

  

  

В этот раз, можно сказать, автолюбитель ехал в СТО. Результат – заметен.

  

- Опять жду ГИБДД. Вариантов у меня нет, буду судиться до последнего. Заказал
экспертизу…
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В принципе, водитель прав. Можно конечно, собрав волю и наличность в кулак, поехать
и отремонтироваться за свой счет, но, видимо, уже достало. Пробитые колеса – это
только визуальные повреждения, много дороже обойдется ремонт стоек, подшипников,
подмятых порогов. А это уже десятки тысяч рублей. Если просуммировать всех
пострадавших омских автолюбителей, а решение вопроса с компенсацией направить в
цивилизованное правовое русло, то очень скоро бездействие властей в наведении
порядка на городских магистралях выльется бюджету в копеечку. А за это чиновников
не похвалят. И не избиратели, до которых никому нет дела, а начальство из Москвы.

  

  

Может, прав Евгений, что хочет выяснить отношения с теми, кто ответственен за
содержание омских дорог строго по Закону.

  

Не торопясь и не истеря.

  

Сергей Асташкин
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